



おおやっ子



養父市立大屋小学校 令和7年6月3日 発行

大屋小HP

大屋小中学校合同体育(3~6年生) 5/16

今年度大屋小学校では、「わかる！できる！つながる！」をテーマとして研究・教育活動を展開しています。今回は、大屋中学校と「つながる！」合同体育を、中学年（3・4年生）と中学2年生、高学年（5・6年生）と中学3年生で実施しました。

初めての中学校の広いグラウンドに立つ子どもたちは、少し緊張しているようでしたが、中学生の声かけや、一緒に行った鬼ごっこなどで自然と笑顔が広がっていきました。今回は、短距離走の授業でした。最後に中学生と小学生に分かれリレーを行い、ハンディを生かして中学生に勝つチームもあり、大いに盛り上がりでした。



～児童感想～

今日は、中学校3年生と合同体育の日でした。小学校よりもグラウンドが広くて、長さは、なんと200mもあるそうです。中学校はすごいなと思いました。中3と鬼ごっこをしていたら、はさみうちにされて逃げ切れないと思ったけど、中3がてかげんをしてくれおかげで、逃げ切ることができました。いつもより楽しかったです。小学校よりも授業時間が長いし、やることも大変でした。こんな体育を中学生がやっていることを初めて知ることができました。私も中学生になったらこんな体育をしないといけないんだなと思いました。リレーで中学生に勝ってうれしかったです。（5年生）

町たんけん(1・2年生)5/28

1・2年生は生活科の学習で、学校周辺の地域を探検していきます。今回は、大屋中学校を中心に、おおやアート村 BIG LABO、大屋地域局を探検しました。中学校では校舎内にも入らせていただき、見学しました。子どもたちは、自分の兄弟や、地域のお兄さん、お姉さんを見つけて「お兄ちゃんがいた!」「まじめに勉強してたよ」などとうれしそうに話す姿も見られました。また、廊下に飾られている美術作品などを見て「中学生ってめっちゃ絵がうまいな!」と目を輝かせていました。

今後、少しずつ探検する範囲を広げていき、子どもたちの探究心を高めていきます。



小中合同PTA資源回収(5/25)

5月25日(日)に、春の小中合同資源回収を各PTA事業部が中心となり無事実施することができました。PTA会員の減少に伴い、回収場所を各地区のゴミ集積所に変更していますが、地域の方のご協力により問題なく回収することができました。また、小学校児童は各地区での回収作業、中学校生徒は回収や収集場所での作業に参加することで、大屋地域の一員として活躍することができました。本当にありがとうございました。【8月24日(日)に第2回資源回収を予定しています。】



〈6月授業参観・オープンスクールのお知らせ〉

とき 6月14日(土) 2校時(9:25~) 3校時(10:30~) 引き渡し訓練(11:40~)
各地区地域交流会(午後)それぞれの地区でお世話になります。

※地域の皆さんも、ぜひお越しください!!